



MALLORQUINS, 1 esquina o. Calabazas

Depilación eléctrica

La Soledad

Embalsamamientos y traslado de cadáveres, FERETROS de todas clases, hábitos de todas las órdenes, COCHES FUNEBRES propiedad de esta EMPRESA. Servicio permanente. AVELLANAS, 20 Teléfono núm. 549

CORSETERIA FRANCESA-Casa de gran Moda

Calle Peris y Valero, 5 antes Paz---Valencia



Altas novedades en corsés Paris y telas para su confección Precios reducidos—Corsés desde 5 ptas.

GRAN CLINICA GARCERA

Calle de Caballeros, núm. 25, y Cocinas, núm. 9.—VALENCIA. La importancia que de día en día adquiere esta Gran Clínica, en la cual se garantiza la curación de la Tuberculosis pulmonar y enfermedades de los huesos (sin operaciones quirúrgicas), nos ha movido a ampliarla, ofreciendo también garantía la curación de la Pústula maligna (carbunco) sin cauterizaciones, sin dolor y sin que el enfermo tenga que abandonar sus habituales ocupaciones.

Se admiten enfermos internos

BAÑOS FUENTE PODRIDA

Temporada oficial de 16 de Junio á 30 de Septiembre

Agua sulfurosa, sulfhidrica y nitrogenada de rica mineralización, tanto que, según análisis practicado por el Dr. Peset, resultan superiores á las españolas similares de Carratosa, Santa Ana, Villaró, Ontaneda, Salinetas de Novelda, Escoriaza, Liérganes, Benimarfall, Fuensanta de Gayangos, Elorrio y Gaviria y á las extranjeras de Neudorf, Aegna, Petrarca, Udine, Acqui, Allevard, Saint-Armand, etc.

Médico-Director: Dr. D. Enrique Salvá

Curación segura de las enfermedades de la piel, eczema (herpes), acné (barros), seborrea, calvicie, afecciones de la nariz, garganta y todos los trastornos cutáneos y mucosos dependientes del herpetismo y escrofulismo.

Inhalaciones sulfurosas y balsámico-antisépticas, de eficaz acción curativa en los catarros bronco-pulmonares crónicos.

Mejoras en todos los servicios introducidos por la casa de Cirat, que ha vuelto á encargarse del Bañerío. Fonda servida por el inteligente cocinero que estuvo el año anterior y del cual quedaron los señores bañistas tan satisfechos.

Itinerario.—Salida de Valencia los días pares de junio, julio y septiembre é impares de agosto en el tren de las siete de la mañana, que llega á Requesa á las diez y media, donde encontrarán los bañistas el coche-diligencia del establecimiento.

Para más informes: Farmacia de B. Giner Alifio, Calatrava, 2; fábrica de chocolate, Angeles, 3; Hotel de Oriente, calle de San Vicente, 84; calle de Garrigues, 1 duplicado, y al administrador del establecimiento.

suelo, sino que se consagraban á la enseñanza por pura vocación y se obligaban bajo pena de pecado mortal á no desperdiciar un cuarto de hora en la misma, lo confirman gustosos la instrucción de sus hijos, máxime siendo gratuita, dando el ejemplo de su asiduidad á la escuela su mismo incólito fundador, que no obstante su avanzada edad y ser el general de la orden, no se desdibujaba en enseñar á los niños y barrer las escuelas, mereciendo por su virtud que la misma Virgen María se le apareciera, prometiendo á sus hijos la eterna salvación si perseveraban hasta la muerte fieles á su orden, muriendo nonagenario en el ósculo del Señor.

El señor Gobernador civil sufre desde hace algunos dias fuertes ataques de reuma que le tienen muy molesto y de los que se aliviará, según dictamen facultativo, tomando las aguas de Fitero ó de Archena. Como quiera que la tranquilidad en la provincia es completa, el Sr. Soler y Casajuana saldrá mañana ó pasado para Madrid, desde donde se dirigirá, previa licencia del ministro de la Gobernación, á uno de los citados balnearios, acompañado de su distinguida familia.

Mucho celebraremos que el Sr. Soler recobre la salud.

El habilitado de retrados de la escala de reserva pagará la mensualidad corriente desde mañana á las horas de costumbre.

El señor Gobernador civil ha resuelto el recurso presentado por D. Liberato Casenave contra el nombramiento del personal del nuevo Matadero. El fallo gubernativo abraza tres extremos, á saber:

1.º Se reconoce el derecho incontestable que tiene el Ayuntamiento para nombrar á sus empleados, y en su consecuencia se desestima el recurso.

2.º Se recomienda á la Corporación municipal que en lo sucesivo evite los perjuicios que pueden sufrir los particulares por la rápida mudanza en los acuerdos que adopta.

3.º Se dispone que en el término de tercero día remita el Alcalde al Gobernador una lista de las plazas no técnicas del Matadero para elevarla al ministerio de la Guerra, con objeto de que su provisión se efectúe con arreglo á la ley de sargentos.

La resolución gubernativa está inspirada en el más estricto criterio legal, y en este concepto es irreprochable, como también la recomendación que hace al Ayuntamiento en el segundo extremo de los mencionados, pues la rápida mudanza de acuerdos constituye una informalidad, pero no infracción de precepto legal alguno. Por esta causa no se impone correctivo y se limita el señor Gobernador á recomendar mayor formalidad á la Corporación municipal.

Hecha la información acerca de este asunto, creemos un deber hacer algunas observaciones referentes al nombramiento del personal del Matadero, cuestión delicada y de verdadero interés para el vecindario. En nuestro concepto debe la Corporación municipal abrir un concurso para la provisión de las plazas y nombrar para ejercerlas á personal apto y de moralidad reconocida que no caiga en la tentación de vender fraudulentamente por ejemplo la carne y el pescado que al Matadero se conducen con objeto de ser inutilizados por no reunir las debidas condiciones para el consumo. La salud del vecindario está á merced de esos empleados, y de la moralidad de éstos depende en una buena parte la garantía del consumidor.

Estúdiese el Alcalde y los concejales, sin distinción de partidos, este aspecto de la cuestión, y contribuyan á resolverla de forma que se aseguren en lo posible los sagrados intereses de los consumidores de esta ciudad.

Al llegar á Castellón el Capitán general de este distrito Sr. Loño en su viaje á Morelia fué saludado en la estación por el Gobernador militar y Alcalde de la vecina capital y por todos los jefes y oficiales francos de servicio, rindiéndole los honores de ordenanza con bandera, bandas y escuadra de gacostadores.

Al entrar en aguas el tren, las bandas de cornetas y tambores tocaron la marcha Real, presentando armas los soldados al paso del señor Capitán general. Después el piquete desfiló por delante del Sr. Loño. El Gobernador militar de Castellón y los diputados provinciales Sres. Giner y Ferrer acompañan al señor Loño en su viaje á Madrid, y en Vinaroz se le unieron los prebendados de Lérida, Tortosa y Solsona, que tomarán parte en las fiestas religiosas que hoy habrán comenzado en la capital del Maestrazgo.

La comisión que gestiona en defensa de los vecinos de Pueblo Nuevo del Mar perjudicados por el cupo de consumos que la Hacienda les viene exigiendo, importante 182.000 pesetas, por el arbitrario reparto que ha hecho la empresa arrendataria y por los apremios y embargos que ésta intenta, convoca á todos los vecinos interesados en dicho asunto á una reunión que se verificará el domingo próximo, á las nueve de la mañana, en el teatro de la Marina, para dar cuenta de la situación de dicho asunto y gestiones practicadas y para tomar acuerdos.

Como autores de un delito de tentativa de estupro han ocupado hoy el banquillo de acusados Francisco Jiménez y Federico Meseguer, que han sido defendidos por D. José Giner San Antonio y D. Blas Senent Ferrer. Estos jóvenes letrados han hecho su debut hoy, pronunciando luminosos informes en defensa de sus patrocinados.

También se ha visto ante la misma Sala una apelación de un auto por querrela, en el que ha informado D. Manuel Oller.

La Compañía de los ferrocarriles del Norte, con motivo de las fiestas que han de celebrarse en Tortosa del 3 al 9 de setiembre próximo en honor á la Virgen de la Cinta, ha dispuesto un servicio extraordinario en billetes de ida y vuelta de segunda y tercera clase á precios reducidos en todas las estaciones desde Valencia á Tarragona, costando el precio de dichos billetes: para los viajeros de esta ciudad, en segunda, 14'55 pesetas, y en tercera, 10'80; de Sagunto, 12'45 y 9'25, y de Castellón, 9'95 y 6'95. Estos billetes se expedirán del 2 al 9 de setiembre, siendo valederos para regresar del 3 al 10 del mismo mes, y no se podrán utilizar los expresos.

Mañana saldrá un tren botijo para Madrid á las 8'30 de la noche. Los días 7 y 19 de setiembre próximo saldrán otros trenes de la misma clase.

D. Pascual Alberti, en representación de los Sres. Iznar y Osorio, ha manifestado á la Alcaldía que se halla conforme en ceder los terrenos que se le interesaron para vía pública y construcción de la fábrica de Tabacos.

El presidente de la Diputación Sr. Alberola y el Alcalde Sr. Polo, con los secretarios de ambas corporaciones, han celebrado esta mañana en el despacho del primero una extensa conferencia sobre local para emplazar la colección paleontológica regalada por el Sr. Botet. No se ha llegado á un acuerdo porque el Alcalde proponía colocar la colección en lo que hoy es Escuela Normal y pagar la Diputación el alquiler de local de un edificio para esta Escuela, y el Sr. Alberola propone que el Ayuntamiento construya un Museo ad hoc para la colección paleontológica, lo cual es más racional.

El Sindicato agrícola requense y la Junta de defensa vinícola de Utiel han publicado un notable informe á la ley de alcoholes, que la falta de espacio nos impide insertar, y en el que se contienen observaciones muy dignas de tenerse en cuenta al aplicarse la citada ley, terminando con el siguiente párrafo: «No esperamos que la recaudación del impuesto sea muy crecida, creemos que la defraudación lo impedirá, más tan enorme es dicho impuesto, que bien pudiera resultar importante y quisieramos que ese esfuerzo titánico que á favor del fisco tiene que hacer el pobre viticultor, no se perdiera en los oscuros rincones de nuestros presupuestos. Deseamos que sirva para suprimir el tributo más odioso de cuantos existen: el de consumos.»

Cumpliendo el acuerdo adoptado por el Ayuntamiento, el Alcalde ha dispuesto que se saque á oposición la plaza de segundo ingeniero industrial del Ayuntamiento. Uno de estos dias será designado el tribunal, y en cuanto esté redactado el programa se anunciarán las oposiciones.

El jefe de la Guardia municipal ha puesto el siguiente hecho en conocimiento del Alcalde: Hace unos seis dias se presentó un sugeto llamado J. M. G. en la portería de la casa número 76 de la calle Baja, y le dejó un hijo suyo de dos años rogándole cuidase de él hasta el día siguiente; en efecto, transcurrió el plazo y el padre no se presentó á recoger á su hijo, y la portera lo entregó á un guardia municipal, que lo dejó depositado en el Asilo municipal.

J. M. G. es un sugeto muy conocido en Valencia, hijo de una apreciable familia. Parece que sus facultades mentales no están completas.

El Alcalde gestiona el ingreso de la desdichada criaturita en el Asilo de San Eugenio.

Las comisiones de la Junta de Obras del Puerto se han reunido esta mañana, despachando varios asuntos que en definitiva resolverá la Junta en pleno en la sesión que ha de celebrar el día 31.

Después se ha hablado del incidente ocurrido en la sesión que el sábado celebró el Ayuntamiento, acordándose que el vocal Sr. Cuber presente en la sesión próxima copia del acta para que la Junta pueda conocer con exactitud el alcance de las palabras que en el Consistorio se pronunciaron, á fin de proceder como haya lugar.

El Gobernador militar de esta plaza, señor Ximénez Sandoval, aunque algo mejorado de la enfermedad que le aqueja, no ha abandonado aún el lecho. De la firma de Capitanía se ha encargado el general jefe de Estado Mayor D. Luis Moncada.

Del 6 al 15 de setiembre próximo se celebrarán en Utiel la feria y fiestas anuales de costumbre, cuyo programa oficial reza lo siguiente:

Día 6.—Inauguración de la feria por una banda de música; por la tarde elevación de aerostatos y por la noche velada musical.

Día 7.—Concierto musical, elevación de aerostatos y bailes populares.

Día 8.—Diana, elevación de aerostatos, cinematógrafo público, velada musical y disparo de una traca de 400 metros.

Día 9.—Carreras de bicicletas, concierto musical y fuegos sueltos.

Día 10.—Carreras de obstáculos, elevación de aerostatos, bailes populares y disparo de una traca de 600 metros.

Día 11.—Reparto de bonos á los pobres, corrida de seis toros de muerte de la acreditada ganadería de D. Agustín Flores, por los afamados espadas Fernando Gómez (Galillo) é Isidoro Martí (Flores), y por la noche cinematógrafo público y velada musical.

Día 12.—Reparto de bonos á los pobres, segunda corrida de seis toros de muerte de la renombrada ganadería de D. Gabino Flores, de Peñascola, estoqueados por los mismos matadores y el aplaudido Valerito; por la noche velada musical y bailes populares.

Día 13.—Concurso musical (para el que se están haciendo gestiones como parte la Banda Municipal de esta ciudad), carreras de cintas y fuegos sueltos.

Día 14.—Cabalgata alegórica, velada musical, cinematógrafo público y bailes populares.

Día 15.—Elevación de aerostatos, concierto musical, disparo de un vistoso castillo de fuegos artificiales, y como final de feria se disparará á las doce de la noche una traca de 2.000 metros.

Ha sido nombrado en efectivo jefe de los trabajos estadísticos de esta provincia, el oficial del cuerpo facultativo de estadística don Vicente Sanchis Catalá, que desde el 7 de junio de 1901 venia desempeñando dicho cargo con carácter de interino.

Noticias militares.—En la orden general de la plaza se ha dado una general participando que el teniente coronel de Estado Mayor don Antonio Tudela Tafalla se ha encargado de la instrucción del expediente para la concesión de la cruz de San Fernando de primera clase al teniente que fué de cazadores, hoy de la Guardia civil retirado, D. Enrique Carpio Carpio, que el día 25 de febrero de 1897 atacó y tomó la Iglesia Pérez Damarinas (Filipinas), luchando con triple número de fuerzas, á las que desalojó de la posición, causándoles con su compañía numerosas bajas.

En el tren-correo de Madrid han regresado de Cuenca los capitanes Sres. Vicario, Buttiger, Leira, Sancho, García, Bun y Sirvena, que fueron á un Consejo de guerra instruido contra seis paisanos por el delito de insulto á fuerza armada.

En el tren mixto de Madrid han venido los soldados del 5.º batallón de Artillería de plaza y los de infantería de Sevilla, Vizcaya y España que por sorteo les ha correspondido ir á servir las fuerzas de Baleares. Han embarcado esta misma tarde para Barcelona.

En Capitanía general se ha recibido un telegrama del ministerio de la Guerra para que se autorice asistir al concurso de tiro que se ha de celebrar en el próximo mes de setiembre en Murcia á los señores jefes y oficiales é individuos y clases de tropa que lo deseen.

Ya suman 22 el número de las instancias presentadas solicitando la plaza de administrador de Mercados. La que ha completado dicho número corresponde á D. Adolfo Lizarras y Arocs, que la ha presentado hoy en el Ayuntamiento.

La subcomisión de Alameda, en la sesión que ha celebrado hoy, se ha ocupado de la revisión de todas las facturas de los gastos originados por la misma durante la pasada Feria.

Ha terminado sus trabajos de confrontación oficial de la línea del ferrocarril económico en proyecto de Puebla de Híjar á Vinaroz la comisión de la segunda División de ferrocarriles, compuesta del ingeniero D. Enrique Bartins, ayudante D. Cecilio Miquel y el sobrestante Sr. Felin. Dichos trabajos comenzaron el día 7 del actual y han terminado el 21 del mismo, habiendo pasado la comisión por los pueblos de la provincia de Teruel, de Híjar, Urrea de Gaen, Albalate del Arzobispo, Andorra, Calanda, Mas de las Matas y Aguaviva, donde confina aquella provincia con la de Castellón, cuyo primer pueblo del trazado es Zurita, desde donde se dirige á Morella por el Horcajo y luego á Vinaroz.

Hoy se ha constituido en sesión permanente la comisión municipal de Hacienda para la revisión de los presupuestos de la Corporación municipal correspondientes al año próximo.

Se ha repartido el núm. 5 de la revista mensual *El Practicante Valenciano*, órgano del Colegio de Practicantes de Cirujía.

En Mislatá comenzarán mañana las fiestas, que continuarán el domingo y lunes siguientes. A juzgar por el programa, los festejos no escatiman la pólvora, pues hay cordá, bouet, morteretes, castillos y demás diversiones de esta índole. También se anuncian serenatas, carreras de burros, cucañas, etc.

El lunes próximo comenzará á construirse el andamiaje que ha de permitir sea reconstruido minuciosamente la torre del Miguelete, al objeto de apreciar su verdadero estado y resolver las obras que han de hacerse.

En breve se publicará la convocatoria sacando á oposición la plaza de profesor de violín de este Conservatorio, vacante por fallecimiento de D. Emilio Fayos Pastor.

En Villarréal, y con ocasión de las fiestas de la Virgen de Gracia, se celebrarán el día 9 de setiembre próximo carreras de bicicletas, concediéndose en la de Campeonato local una medalla de oro y otra de plata como premios; en la Nacional, 100, 50 y 25 pesetas; en la de Amateurs, tres objetos de arte; en la Regional, 50, 25 y 15 pesetas; en la Provincial, 40 y 20 pesetas; y en la de Consolación, tres objetos de arte.

El concejal Sr. Marzal ha sido designado para que instruya expediente en averiguación de ciertos hechos ocurridos en la Cárcel-Modelo.

La comisión mixta de Propiedades y Derechos y Alumbrado no ha podido reunirse hoy por falta de número.

En Segorbe se celebrarán la feria y fiestas de San Roque, la Virgen de la Esperanza y la de Loreto, los días del 3 al 11 de setiembre próximo. Las funciones religiosas serán muy solemnes, predicando en la del día 4 el Obispo de la diócesis Dr. Cerero y Soler, y habrá además volutes de campanas, dianas, pasacalles, gigantes y cabezudos, cabalgatas, fiestas de la Jota, tracas, cucañas, aerostatos, serenatas, bailes, fuegos artificiales, funciones teatrales, carreras de caballos, etc.

También en Castellá habrá fiestas á la Virgen de la Soledad los días 1.º, 2.º y 3.º de setiembre y feria desde 29 del actual al 4 del próximo, celebrándose cabalgatas, procesión, simulacros de combates entre moros y cristianos, retretas, veladas musicales, fuegos artificiales, partidas de pelota, cucañas, danzas al estilo del país, etc. etc.

Desde el lunes 29 del corriente saldrá de la playa el último tranvía eléctrico á las nueve y media de la noche.

En el tren-correo de Madrid ha salido esta tarde la familia de D. Carlos Testor.

Hoy ha fundeado en el puerto, procedente de Barcelona, el vapor *Vicente Sanz*, que ha traído 186 pasajeros.

En el tren-correo de Madrid ha venido hoy D. Constantino Ballester y el diestro José Pascual (a) Valenciano.

Nos dicen de Gandía que la Comunidad de PP. Escolapios de aquella ciudad ha organizado solemnes funciones religiosas para obsequiar á su fundador San José de Calasanz, las cuales han dado comienzo en el día de hoy con un solemne triduo con exposición de Su Divina Majestad, cantándose los trisagios de Plasencia, Giner y Cortina y habiendo estado el sermón á cargo del R. P. Juan Tomás.

Mañana, día propio del Santo, será la fiesta principal, cantándose á toda orquesta la gran misa del maestro Plasencia, oficiando el doctor D. Marcos Montaner, canónigo de Tortosa, y ocupará la Sagrada Cátedra el entusiasta orador sagrado R. P. Salvador Calvo. Por la noche habrá serenata é iluminación en la plaza del Colegio.

El domingo, último día del triduo, predicará el elocuente orador P. Enrique Martí, y se organizará luego una procesión con el Santísimo Sacramento, que recorrerá el patio-jardín del Colegio, y al entrar en la Iglesia se reservará solemnemente á S. D. M.

También nos comunican de dicha ciudad que anteyer fué atropellada en la calle del Mar, por el carro que conducía José Serra Aranda, una niña de 14 meses de edad llamada Dolores Belds, ocasionándole la muerte.

El carretero fué detenido por el carabinero José Reyes y conducido al juzgado, el cual instruyó las diligencias propias del caso; pero como de las declaraciones recibidas se justificó que el hecho fué casual y que el conductor del vehículo llevaba la caballería del ronzal, fué puesto en libertad al día siguiente.

Mucha higiene y una buena alimentación rica en Nitrógeno y Fosfatos, para lo cual está nuestro Albuminóides Vegetal, alimento obtenido de los vegetales; ese, ese es el tratamiento racional y científico de los enfermos neuróticos.

Fábrica de productos alimenticios, Carne líquida y Albuminóides Vegetal, Dr. Castell, Almas, 7, bajo.

Todas las cosas que se venden en el mundo... D. M. que se vende en el mundo...

SANTO... TEATRO... GARRIGUES... ADORACIÓN... COCHES... FINEBRES... PROVIDENCIA...

Seco...

TEATRO... CINEMATOGRAFICO... SALON... HERMANOS...

Seco...

Antes que todo... LA VISTA...

Se supl... lletes del... anoche de... rro, la pr... ro, 13, p... cará.

Acá...

Francés... Arimé... Horas... tar de d... Calle D...

Lo m...

E... perfum... rias,

GRAN... do litro... ergos en... mar, 16... Barcos, 1...

y la... De v... setas f... perfum... rias,

Cultos... En la R... Desampar... novación... de, al ano... —En Sa... tarde de Ro... Nuestra S... fragio de... —En el... la tarde S... Nuestra S... —En la... brará la f... lasanz: á... descubrir... M. I. Sr... la Metrop... tor D. Fr... mediceo... Garrigós... tral, solet... Santo.

En Sa... Mónica, t... ejercicio... —En la... da con a... Por la tar... novatori... Gallana... —En el... cia, la re... solemnes... laudes en... San Agus... en la que... Soler, se... gran doc... Granel.

Gramófonos Hércules. Droguería S. Francisco.

Cada día es más numerosa la concurrencia en el establecimiento de baños de «Santo Ty... más», manantial de aguas sulfurosas situadas junto á la Iglesia del Grao (Valencia), que en poco tiempo se ha colocado á la altura de los mejores de España. El distinguido público que frecuenta este antiguo Bañerío ha prodigado grandes elogios á la bondad de sus aguas, que administradas en bebida, baños, duchas é inyecciones, tan maravillosos resultados han producido en la curación de las manifestaciones herpéticas, reumáticas y escrofulosas, afecciones gastro-intestinales y bronco-pulmonares. Cualquiera línea de tranvías que va al Grao conduce al bañista cerca del Bañerío.

El Auxilio.—Gran Caja de Préstamos, Ruzafa, 62.

Las afecciones del estómago, así como las diarreas y otras enfermedades de los intestinos, se curan con el subnitrató y sulfocálcico de bismuto y cerlo puros que prepara el doctor Costas. San Vicente, 149.

Confirmado por la práctica. Las dispepsias y dolor de estómago con náusea, la úlcera del estómago, la neurastenia, el vicio Estomacal de Saiz de Carles.

PETACAS carteras, limosneros, monederos, cinturones y artículos para viajeros.—Garriga Hermanos, plaza CAJEROS.

Papel para fumar LAYANA CLASE ESPECIAL REGONADO 5 y 10 céntimos con fototipia

Sucesos

El incendio de anoche

Los artistas del teatro de Pizarro que salían anoche del ensayo general de Los Hugonotes...

Tienen alquilado este piso los Sres. Rives y Rosell, que lo habían destinado a almacén de guardarropía...

Los mencionados artistas, profesores de orquesta y algún público que se congregó en la calle, comenzaron a dar voces en demanda de auxilio...

Con verdadera actividad fueron sacados el Faisán y la Lira con sus dos cines que tanto llamaron la atención en la pasada Batalla de flores...

Mientras tanto, algunos hombres subieron a las habitaciones, previniendo a los vecinos del peligro que corrían...

Uno de los inquilinos de la casa en donde se inició el incendio fué en demanda de auxilio al retén de Bomberos...

Fueron pasto de las llamas una borriquilla que en el cobertizo se albergaba y todos los enses destinados al traje de los teatros de Valencia...

También sufrieron grandes desperfectos los jardincillos de las casas núms. 11 y 13, quedando reducidos a cenizas algunos árboles frutales...

Las causas del incendio se ignoran. Al lugar del suceso acudieron el Alcalde señor Folch, el teniente de alcalde Sr. Liagaría...

Los objetos incendiados estaban asegurados por 15.000 pesetas, así como el almacén, que es propiedad de D. Antonio Cortina...

Los casos visitaron ayer tarde el porche de la casa núm. 21 de la calle de Jerusalem...

El vecino del Grao Francisco Juan agredió en su domicilio ayer mañana a un obrador del arbitrio municipal sobre puertas y ventanas...

¡Esos cohetes!... Anoche a las diez y media, arrojando un cohete el vecino de la calle del Turia...

Desgracias. Anoche a las diez y media, arrojando un cohete el vecino de la calle del Turia...

Esta mañana cruzaba por la calle de la Marina de Villanueva del Grao un carro cargado de duelas...

Tampoco ha asistido hoy el Sr. Sánchez Guerra al ministerio.

Los panaderos de Barcelona han felicitado al ministro por la ley de Descanso dominical.

Cuenca.—En Varella de Arriba ha habido un motín contra el agente arrendatario de las contribuciones.

El reparto de premios en el Concurso Científico Literario ha resultado brillante.

Atacó el dogmatismo, asegurando que es el enemigo de la paz.

Terminó asegurando que es necesario crear la patria, y que para ello se necesita fe, libertad, amor y verdad.

Al banquete con que se le obsequió luego asistieron, entre otros, Ramos Carrión, Pulido y Avaro.

San Sebastián.—El rey ha visitado la corbeta Nautilus.

La tripulación le ha saludado a la voz de las vargas.

Al salir han sido disparados 21 cañonazos.

Después ha visto S. M. jugar al billar al comandante del buque.

comos detalladamente, está en embrión, quizá hasta mañana no podamos dar detalles para no entorpecer la acción de la justicia.

A última hora de la tarde ha sido presentada al juzgado una mujer ya entrada en años, que ha reconocido y confesado varias cosas interesantes que no debemos publicar hoy.

En Requena se ha incendiado el monte denominado los Tres Picos, en una extensión de 40 hectáreas.

Acercos del crimen pasional ocurrido ayer a las dos de la tarde en la calle de la Reina del Caballero...

La causa la prosiguen el juez D. Francisco Heliodoro Salvá y el escribano Sr. Tarrasa.

ULTIMA HORA

Telegramas de la noche y madrugada. Madrid 24.—Esta noche se ha declarado un incendio en una fábrica de construcciones metálicas...

Uno de los jueces de Valladolid recibió una carta anónima, diciéndole que en 1899 Rafael Serrano, que vivía con Eduvigis López Núñez...

El aludido juez de Valladolid ha enviado un exhorto a esta corte para que se proceda a la busca y captura de los supuestos autores del crimen...

En el discurso que pronunciará Mr. Combes el 4 de setiembre, dirá que son ministeriales quienes aceptan la separación de la Iglesia y el Estado.

Barcelona 26, 17-10. Movimiento de tropas. Hoy han llegado de Palma el primer batallón del 4.º regimiento de Zapadores-minadores...

Incendios. En un almacén del muelle denominado de Barcelona, se han incendiado esta mañana varios sacos de salitre.

Los periodistas y el descanso. Varios periodistas catalanes se han dirigido a los de Zaragoza, Valencia y otros puntos para que apoyen sus gestiones en pro del descanso dominical.

El Capitán general. El Capitán general ha marchado hoy a Esparraguera.

Madrid 26, 18-15. Cotización. En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 77'45.

El Gobernador de Valencia. El ministro de la Gobernación nos ha dicho que el Gobernador de Valencia vendrá a Madrid la semana próxima.

Escalo abortado. Los empleados en el Laboratorio Central de Medicina legal, al abrir esta mañana el establecimiento han encontrado hundido el piso de una de las habitaciones.

De Sevilla. Dice el general Luque que cuando tuvo noticia de la carta de los presos de Alcalá del Valle...

Madrid 26, 16-15. Port-Arthur. San Petersburgo.—El general Stoessel telegrafía que desde el día 18 los japoneses están bombardeando el N. y E. de la montaña Anglo-bahía.

De Sevilla. Los militares comentan el nombramiento de un juez especial para entender en lo de Alcalá del Valle.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Firma del rey

San Sebastián.—El rey ha firmado hoy los siguientes decretos: Dando por terminado el cargo de vocal de la Junta Consultiva del contralmirante D. José María Pilión.

Ascendiendo a alféreces a 19 guardias marinas.

También ha firmado el rey varias cartas reales.

Una de ellas al emperador de Austria felicitándole por el alumbramiento de la archiduquesa Augusta.

Otra al presidente de la República de Santo Domingo felicitándole por su designación para aquel alto puesto.

La «Nautilus». San Sebastián.—El rey ha visitado la corbeta Nautilus.

La tripulación le ha saludado a la voz de las vargas.

Al salir han sido disparados 21 cañonazos.

Después ha visto S. M. jugar al billar al comandante del buque.

La «Nautilus» zarpará a las cinco de la tarde o al amanecer para Ferrol, en donde ha de hallarse en 1.º de setiembre.

De Ontaneda. El Sr. Maura ha marchado a Santander.

El embajador de Inglaterra. Ha cumplimentado antes a los príncipes y al ministro de Estado.

El rey de Inglaterra se halla gravemente enfermo en Mancenbach.

Hacia el desenlace. Tokio.—Se espera de un momento a otro el ataque definitivo a Port-Arthur.

De París. En el discurso que pronunciará Mr. Combes el 4 de setiembre, dirá que son ministeriales quienes aceptan la separación de la Iglesia y el Estado.

La «Gaceta». Publica una real orden disponiendo que en los puntos donde no haya comisario oficial de intervención de Marina firmen las listas de embarque los alcaldes del punto donde comienza el viaje.

Barcelona 26, 17-10. Movimiento de tropas. Hoy han llegado de Palma el primer batallón del 4.º regimiento de Zapadores-minadores...

Incendios. En un almacén del muelle denominado de Barcelona, se han incendiado esta mañana varios sacos de salitre.

Los periodistas y el descanso. Varios periodistas catalanes se han dirigido a los de Zaragoza, Valencia y otros puntos para que apoyen sus gestiones en pro del descanso dominical.

El Capitán general. El Capitán general ha marchado hoy a Esparraguera.

Madrid 26, 18-15. Cotización. En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 77'45.

El Gobernador de Valencia. El ministro de la Gobernación nos ha dicho que el Gobernador de Valencia vendrá a Madrid la semana próxima.

Escalo abortado. Los empleados en el Laboratorio Central de Medicina legal, al abrir esta mañana el establecimiento han encontrado hundido el piso de una de las habitaciones.

De Sevilla. Dice el general Luque que cuando tuvo noticia de la carta de los presos de Alcalá del Valle...

Madrid 26, 16-15. Port-Arthur. San Petersburgo.—El general Stoessel telegrafía que desde el día 18 los japoneses están bombardeando el N. y E. de la montaña Anglo-bahía.

De Sevilla. Los militares comentan el nombramiento de un juez especial para entender en lo de Alcalá del Valle.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

De Bilbao

El Alcalde y el Gobernador han conferenciado con los panaderos huelguistas.

Guerra ruso-japonesa. Londres.—The Daily Express ha recibido importantes cablesgramas de Chéfu y Tokio...

El ataque persiste con mayor empuje y los rusos lo resisten con heroísmo.

El fuego no da tiempo a enterrar los cadáveres; así es que entran en descomposición, despidiendo un hedor insostenible.

Los japoneses han arrojado sobre él 8.000 proyectiles en tres días.

Si salen del puerto se exponen a chocar con una mina.

Tokio.—Los japoneses han capturado un buque francés que salía de Port-Arthur.

Los rusos defienden con tenacidad el fuerte Liago-Tang, que es la llave para apoderarse de la plaza.

Un telegrama de París acoge referencias completamente contrarias a las consignadas.

Entre el comercio reina satisfacción por esta noticia, tan benéfica para el mismo.

San Petersburgo.—El crucero Orel no pudo seguir a la escuadra porque una mano criminal arrojó arena en las máquinas.

Tardará 15 días en estar listo para zarpar.

Berlin.—La Gaceta de Colonia dice que la meseta central de la Manchouria está convertida en un lago, y que esto hace muy difíciles los movimientos de las tropas.

Tenerife.—El capitán del vapor-correo interpeninsular ha llegado procedente de Fuerte Ventura.

Dice que solo vió un transporte en aquellas aguas.

Varios pescadores aseguran que vieron tres grandes transportes haciendo carbón.

Una versión dice que se trata de un hijo de armas para Marruecos.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

Madrid 26, 19-15. De San Sebastián. Ha llegado el Sr. Maura.

R. I. P. Todas las misas que se celebrarán mañana 27 en el altar mayor de la Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados...

Sección religiosa. SANTOS DE MAÑANA.—San José de Calasanz, cofundador y fundador.

Sección de espectáculos. FUNCIONES PARA HOY. TEATRO PIZARRO.—L' Africana.

ALLENDE DE PARIS. LA VISTA. Antes que todo LA VISTA. ALLENDE DE PARIS. LA VISTA.

PERDIDA. Se suplica a la persona que se hubiese encontrado una cajita de cartón conteniendo billetes del Banco de España...

Academia de Bruñó. Francés, Contabilidad por partida doble, Aritmética, Caligrafía y Ortografía.

Lo mejor para el pelo EL PETROLEO GAL. EVITA LA CASPA y la caída del CABELLO.

GRANJA MORODER, MONCADA.—Leche de vaca a domicilio, medio litro 25 céntimos...

Crónica religiosa. Cultos para mañana: En la Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados...

Crónica religiosa. Cultos para mañana: En la Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados...

